

## PRESENTACIÓN POR LAS AUTORAS

El “Mensaje a los hombres de la Nueva Tierra “ es fruto de una toma de conciencia que se ha dado en el año 1954 en una mujer venezolana, Josefina Chacín Dúchame, la esclava del Señor.

Este Mensaje va dirigido a todos los seres humanos sin distinción de raza, cultura, condición social o religión, que, sintiendo la inconsistencia y el vacío de lo que este mundo ofrece y conscientes de su impotencia, anhelan algo superior a lo simplemente humano. En su contenido se da a conocer la verdadera esencia del hombre, su origen y su destino. Concretamente es un llamado a deponer toda forma de egoísmo, viviendo en rectitud de conciencia, para dar paso a la manifestación de lo Divino presente en cada ser humano.

El presente libro es una recopilación en forma hilada de los diferentes sucesos acaecidos en torno al Mensaje y a la persona que lo transmite.

Nos ha motivado a realizar este trabajo la profunda convicción de que todo lo relacionado con esta toma de conciencia es manifestación de una hora única y decisiva para toda la humanidad.

Hemos empleado como método ordenar cronoló-

gicamente los hechos que aparecen recogidos en libros sobre el Mensaje, y otros escritos y documentos relacionados con éste, desde el año 1954 hasta nuestros días. Al extraer la narración de los hechos de los distintos libros u opúsculos y ordenarlos en secuencia, aparece una historia continua que permite al lector conocer en forma general la historia del “Mensaje a los hombres de la Nueva Tierra”, de la mensajera, Josefina, y de la Colectividad que se ha formado en torno a este Ideal de vida.

Hemos evitado, en lo posible, añadir al contenido palabras nuestras, dejando que sean los hechos los que hablen por sí solos, presentándolos de la manera más objetiva posible. Todas las fuentes citadas aparecen al final en un índice cronológico de los documentos. Asimismo se incluye un índice bibliográfico de las publicaciones y manuscritos de donde los documentos citados han sido extraídos.

Lo que no está contenido en los documentos nos ha sido comunicado por Josefina misma en diferentes momentos. Al concluir este trabajo lo hemos leído con ella y ha manifestado su conformidad con lo escrito.

CLAUDIA CÓRDOVA DE LLOVERA  
ZITTA WALESKA EISENTHAL

“Granja Hogar Los Peregrinos”  
noviembre de 1998